

Auftakt-Niederlage für den „Meister der Herzen“

ST. MARTIN. Keine Trophäen jedoch reichlich Sympathie und Anerkennung heimste in der abgelaufenen Spielzeit quer durch das Bundesland die SU Strasser Steine St. Martin ein.

von MARKUS HOCHGATTERER

Nach rund neunmonatiger Meisterschaftspause setzte es für den Tabellenführer der Abbruch-Saison jedoch nun beim Wieder-Ankick eine Niederlage. Die Nimmervoll-Elf geriet im Auftaktspiel gegen St. Valentin durch Ex-Bundesliga Profi Thomas Fröschl (8.) bereits früh in Rückstand, gleich dank Simon Schaubberger (11.) vor rund 400 Fans im Aubachstadion aber quasi postwendend aus. Vom Dop-



Thomas Pfoser (li.) im Luftduell mit einem Valentiner Akteur.

Foto: Pirkes

pelschlag der Gäste durch Marcel Pointner (48.) und Thomas Fröschl (53.) erholten sich die Blau-Gelben dann allerdings nicht mehr. Der eingewechselte Manuel Pichler

konnte bei seinem Meisterschaftsdebüt für St. Martin zwar noch auf 2:3 verkürzen, die drei Punkte sicherten sich aber am Ende die Gäste aus Niederösterreich. ■